

Wir alle sind es wert....

in Fülle zu leben

unseren Neigungen nachzugehen

ein angstfreies Leben zu führen

lieben und geliebt zu werden

eigene Verantwortung zu tragen

gesund durch diese Welt zu gehen

reich an Erfolg zu sein

uns frei und unabhängig zu informieren

wahre Demokratie von unten mitzugestalten, in Liebe und sozialer Verantwortung

nach den universellen/geistigen Gesetzen eine neue Welt aufzubauen

uns zu bilden ohne Ansehen unserer Herkunft und Finanzen

in Frieden und Freiheit zu leben

ohne Geldsorgen unser Leben zu gestalten

nur das zu nehmen was wir zum Leben brauchen

die Erde und deren Ressourcen zu lieben und zu achten

freiwillig zu arbeiten als Teil unserer Selbstverwirklichung

den Dienst an unseren Mitmenschen zu tun

zu heilen und geheilt zu werden

jegliche Art von Grundbedürfnissen kostenfrei zu erhalten

unsere Talente zu erkunden, diese zu fördern und der Gesellschaft zur Verfügung zu stellen

Erfahrungen, Entdeckungen und Entwicklungen anderer kostenfrei zu nutzen

unsere medialen Fähigkeiten zu entwickeln

zu erkennen, dass der Geist die Materie beherrscht

dass wir Schöpfer unserer Realität sind

dass jedes unserer Leben die Chance auf Weiterentwicklung mit sich bringt

unsere Beziehung zu Gott in uns zu erkennen

zu erkennen, dass wir alle aus der gleichen Quelle schöpfen

die Wahrheit zu erfahren, daraus unsere Erkenntnis zu gewinnen und diese Weisheit mit anderen zu teilen

zu erkennen wer wir wirklich sind

einander mit Wahrheit, Liebe, Mitgefühl zu begegnen

zu erkennen, dass wir Gast auf dieser Erde sind und uns entsprechend verhalten

dass wir unserer Intuition folgen und daher nur das nehmen was wir brauchen

unsere Energie aus der Quelle unseres Seins zu beziehen und nicht aus gegenseitigem Energieraub

zu erkennen, dass wir Liebe sind

und

aufzubrechen, unseren Teil des Himmels auf die Erde zu bringen,

zum Wohle aller

von Manfred Lamm im Nov. 2009